

MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE





19 de febrero de 2008

El Gobierno de España abre al tráfico el Puente de la Vicaría, que acorta el desplazamiento entre Yeste y Letur

La Junta de C-LM y la CHS firman un protocolo de convenio para mejorar la carretera de acceso al puente

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, el presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Pardo, y el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, han asistido hoy a la apertura del Puente de la Vicaría, que permite recuperar la comunicación tradicional entre los municipios de Yeste y Letur, acortando la distancia actual, que se realiza de forma dificultosa, salvando así el embalse de la Fuensanta y dando solución a una reivindicación histórica de esta comarca.

Este paso permite ahorrar tiempo a los vecinos de la zona y sus visitantes, puesto que hasta ahora, los vehículos tenían que rodear el Embalse de la Fuensanta a través de la carretera existente sobre la presa y casi duplicando la distancia existente entre Yeste y Letur, que ahora queda reducida a poco más de 20 kilómetros. Fue, precisamente, la construcción del pantano en 1.933 provocó la pérdida de la comunicación histórica, que ahora se recupera con esta obra del Ministerio de Medio Ambiente, que financia totalmente la construcción del puente.

El puente, ubicado en la cola del Embalse de la Fuensanta y cuya inversión asciende a 4.910.315,67 euros, está constituido por una estructura mixta de hormigón y acero de 260 metros de longitud, con un vano central de 170 metros de luz entre apoyos, que se sustenta en un doble arco parabólico. Los tramos laterales, a ambos lados del central, están formados por tres vanos de entre 20 y 25 metros de luz apoyados sobre pilas de hormigón. La plataforma tiene un ancho de 11 metros, con una calzada de 7 metros, arcenes laterales de 0,25 metros y aceras peatonales de 1,75 metros.

Así mismo, la CHS ha acometido el acondicionamiento del entorno del puente con nuevas actuaciones complementarias por valor de 637.199,96 euros, que incluye la protección de los taludes con escollera, el tratamiento silvícola de la zona (que incluye un mirador), así como la instalación de una red de riego para las especies arbóreas y arbustivas que se planten.

Mejora de la carretera de acceso.

Además, el presidente de la CHS y el consejero de C-LM han firmado el protocolo de convenio de colaboración para ejecutar el proyecto de mejora y ensanche del Camino de la Vicaría, que permitirá ejecutar las obras de mejora del firme, señalización y balizamiento de la carretera de acceso al puente de la Vicaría. El presupuesto de inversión estimado se eleva a los 2,5 millones de euros.

Con anterioridad, Fuentes Zorita ha visitado las diversas actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el municipio de Yeste, en los que la CHS ha invertido en 2007 un total de 144.904,95 euros.

Los proyectos han incluido la limpieza y restauración ambiental de los Arroyos del Pinico y la Celada; la reparación de mota y restauración ambiental de la Rambla de la Peña de la Hiedra; y la limpieza, retirada de escombros, poda de árboles y recuperación ambiental de los Barrancos de la Villa y de la Bolea.

CORREO ELECTRONICO
presidencia@chs.mma.es

PLAZA DE FONTES, Nº 1 30.001 MURCIA TEL.: 968 358890 FAX.: 968 211845